# ちいきの話題

# 地域に感謝しながら最後のダンス



▲第49回合高祭・最後の創作路上ダンス

### 第 49 回合高祭

て、一生懸命踊りましょう」などとあいんや保護者の方々に感謝の気持ちを込め 合川高校を支えてくださった地域の皆さ ンスなどが披露されました。 方々に感謝の気持ちを込めて、11月6日、合川庁舎前で行われ 62人)の 楢岡海峰生徒会長は 「第49回合高祭」 告前で行われ、地域『合高祭』の前日祭滕和彌校長、生徒数 路上ダ

に観客は多いに盛り上がりました。 ラン節」を披露。 スでは「ニュー秋田音頭」 吹奏楽部の演奏のあと、 が披露され、 しました。 国指定重要無形文化財の 力強い生徒たちの踊り 伝統ある舞いで観客 創作路上ダン 「ニューソ

# 東北中学校駅伝大会で初優勝



▲東北大会の成績を報告する鷹巣中学校駅伝

### ●鷹巣中学校駅伝チーム

だいた方々に感謝しています」 が目指してきた繋ぐ駅伝ができたことが 績を報告しました。 競走大会で男子優勝、 結果につながった。監督や応援していた 市役所を訪れ津谷市長に東北中学校駅伝 はじめに、三沢純也主将が 鷹巣中学校(伊東篤校長、生徒数3 の駅伝チー ムの皆さんが11月2日、 女子4: 位入賞の 「自分たち などと報

成

の目標をしっかり 校活動もがんばってほしい」などと祝福 づけられました。このタスキを後輩にも 皆さんもこの素晴らしい成績に大変元気 しっかり繋いでほしい。 津谷市長は「優勝おめでとう。 持って勉強や駅伝、 自分たちの将来 市民の

さつ。

しました。

告しました。

# 65年の歴史と伝統を振り返る



▲生徒や同窓生らが、65年の歴史や伝統を 振り返った米内沢高校ホームカミングデー

### ●米内沢高校「ホームカミングデー」

生など約400人が学び舎の思い出を振が10月30日、同校で行われ、生徒や同窓 り返りました。 県立米内沢高校(佐々木潤子校長、生徒 ムカミングデーは「ようこそ懐か ムカミングデ

う学舎を心に刻んでほしい」などとあいとして大切なもの。この米内沢高校とい地域や母校はいつの時代でも生きる原点 の歴史と伝統を振り返る会として企画。 なった方々を迎えて、 テーマに統合を控え、 しの学舎へ~語り継ぐ歴史と伝統~」 佐々木校長は「自分を育んでくれた、 参加者全員で校歌を斉唱し これまでお世話に 生徒とともに65年 を

それぞれの高校生活を振り返りました。

# また色々な事を教えてね



▲縄ないの仕方などを教えてもらい、交流を 深めた大阿仁小学校祖父母交流会

ふるさと談義で親睦深める

方も教わりました。ありがとうございまができてよかったです。あやとりのやりじいちゃんおばあちゃんと一緒に昔遊び

感想発表では、

西根亮さん(6年)が

緒に給食を食べて交流を深めました。

と感想を述べました。このあと、

クション、

に花が咲き、

ン、大福引抽選会で大いに盛り上咲き、歌や踊りなど多彩なアトラ、お互いの近況やふるさとの話題懇親会が始まりました。各テーブ

ルでは、

懇親会が始まりました。

来賓らが鏡割り

児童たちからは、 遊びや作業を教えてもらいました。 だるま落とし、 緒に体験し交流を深めました。 お手玉や縄ないなど昔の遊びや作業を一 の祖父母交流会が11 祖父母たちからは、 たて笛の演奏を披露して祖父母を 児童の祖父母や家族を招いて けん玉、 祖父母の似顔絵を描い 月12日、 お手玉や 縄ないなど昔の 同小学校で かるた、 また、

大阿仁小学校(高橋智校長、児童36人)

●大阿仁小学校祖父母交流会

### ●第23回東京鷹巣会総会·懇親会

と報告 会長を壇上で紹介しました。 この後、 菊地会長、

がりました。

▲鏡割りや多彩なアトラクションで盛り上がっ た第23回東京鷹巣会

消したかな あなたを守る

東京ふるさと森吉会、 合併7周年に合同の会をやろうと決めた」 談義などで親睦を深めました。 懇親会が11月7日、 あるふるさと会の代表が集まって協議し、 も合併して5年になる。 ス(東京都)で開かれ、 開会にあたり 第23回東京鷹巣会(菊地靖孝会長)総会 出席して 菊地会長は ホテルグランドパ いた東京圏あに会、 首都圏合川会の3 会員らはふるさと 旧町単位に4つ

### ■秋の火災予防運動・火災想定訓練

周辺(森吉地区)、

松山町から森吉総合スポー

百地区)、遊遊ガーデから森吉総合スポーツがら森吉総合スポーツの訓練を行いました。

合言葉 センター 川地区)、 周辺(鷹巣地区)の市内4か所で行われン周辺(阿仁地区)、坊山交流センター 市民や消防団員ら約25が11月7日、市内各地区 備えて本番さながらの訓練を行 このう 13天や消防団員ら約250人が、有事に21月7日、市内各地区4か所で行われ、秋の火災予防運動に伴う火災想定訓練 この日の訓練は、 人と地域住民ら約20人が参加。のうち鷹巣地区の訓練には、湾 火災防御・

絶対に火災を出さない よる消火訓練を行いました。 ていきたい」 本城谷一・坊山自治会長は

中継訓練など、

"。消防団

などとあいさつしました。 との気構えをもっ



▲地域住民による消火訓練

広報きたあきた 22. 12. 1 8